



Nicolás Pinochet señalaba en su Instagram que estudió Medicina en la Universidad de Chile.

Un venezolano indocumentado fue formalizado por el crimen

Médico asesinado en La Serena se topó con sus victimarios por casualidad

ÓSCAR VALENZUELA

El relato de una testigo y la revisión de diversas cámaras de seguridad resultaron cruciales para que el Juzgado de Garantía de La Serena dejara en prisión preventiva a un ciudadano venezolano de 24 años, acusado de haber participado en la muerte del médico cirujano Nicolás Pinochet, de 36 años, cuyo cuerpo fue encontrado el jueves en un sitio eriazo cercano a la Ruta 5. Otro extranjero indocumentado, a

quien la fiscalía también vincula al asesinato, seguía prófugo hasta el cierre de esta edición.

El doctor Pinochet estaba siendo investigado por un incidente el lunes pasado, cuando se lo acusó de haber intentado incendiar el Cesfam Emilio Schafhauser en La Serena, supuestamente por el no pago de su boleta de honorarios.

Posterior a este hecho, el profesional se habría cruzado con los dos extranjeros en un local comercial del sector Cuatro Esquinas.

"Hubo un encuentro casual, luego un traslado a pie por distintas partes de la comuna", explicó tras la audiencia el fiscal Nicolás Nicoreanu.

En poder del imputado también se encontró vestimenta de la víctima, agregó.

El tribunal determinó 180 días para investigar.

"Se fijó un plazo extenso, justamente porque faltan las pericias de ADN, que tienen un trabajo mayor", señaló el persecutor.